
Siracusa. Avvocati in toga al
teatro  greco,  solidarietà
prima  di  Agon:  processo  ad
Elena
Con indosso la toga, gli avvocati siracusani si sono “presi”
la scena del teatro greco di Siracusa. Poco prima dell’inizio
di Agon, il processo simulato ai protagonisti degli spettacoli
classici proposti dalla Fondazione Inda, si sono stretti al
presidente dell’Ordine siracusano, Francesco Favi.
L’iniziativa parte dall’Unione dell’Ordine Forense Siciliana
ed ha trovato l’immediata disponibilità del Siracusa Institute
(ex Isisc) che organizza l’evento, seguito da migliaia di
spettatori  ogni  anno,  insieme  alla  Fondazione  Inda,
Associazione  Amici  dell’Inda  e  Ordine  degli  Avvocati  di
Siracusa. “Un momento attraverso il quale esprimere chiara
solidarietà agli avvocati siracusani che purtroppo sono stati
ultimamente oggetto di intimidazione”, spiega Ezechia Paolo
Reale, segretario generale del Siracusa Institute.
Proprio Favi, recentemente oggetto di un atto intimidatorio,
ha  preso  la  parola  per  richiamare  i  valori  sociali
dell’avvocatura  libera  e  indipendente  che  rimane
indispensabile baluardo anche per contrastare le deviazioni di
potere.  Applausi  convinti  da  parte  del  numeroso  pubblico
presente.
Subito dopo, via al processo simulato. Agon quest’anno ha
portato sul banco degli imputati Elena, interpretata nelle
Troiane da Viola Graziosi. “Artefice o vittima della guerra di
Troia?”, il quesito da cui ha preso le mosse il dibattito
giuridico-sociale  che  ha  visto  l’ex  magistrato  Gherardo
Colombo sostenere l’accusa contro Elena. Difesa affidata a
Vittorio Manes, avvocato e professore ordinario di Diritto
penale all’Università di Bologna mentre la giuria è stata
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presieduta da Livia Pomodoro, ex presidente del Tribunale di
Milano,  e  composta  da  Giuseppina  Paterniti  Martello,
direttrice del Tg3 e Loredana Faraci, docente all’Accademia
delle Belle arti di Roma. Appassionate le “testimoni” Laura
Marinoni, interprete di Elena nell’Elena di Euripide diretto
da Davide Livermore, e Maddalena Crippa, Ecuba nelle Troiane
con la regia di Muriel Mayette-Holtz.
Alla fine, Elena è stata “condannata”. Non i vent’anni chiesti
da Colombo ma un più morbido affidamento ai “servizi sociali”:
dovrà prendere la nave di Enea, raggiungere Siracusa e qui
lavorare insieme ad una famiglia di pescatori all’essiccamento
del pesce. Posizione non unanime in giuria, Paterniti e Faraci
hanno infatti assolto Elena che, però, non ha convinto la
presidente di giuria, Livia Pomodoro.

Big  Data,  come  il  web  sa
tutto  di  noi:  a  Siracusa
l’Agcom traccia la strada per
il futuro
Big Data, i rischi legati al flusso di informazioni che, sul
web, vengono carpiti per la cosiddetta profilazione. Sono al
centro dell’attenzione dell’Agcom, che oggi ha fatto il punto
a  Siracusa,  nel  corso  di  un  convegno  che  fa  seguito
all’incontro di ieri, con il Corecom Sicilia, il comitato
regionale per le comunicazioni, sulla disinformazione on line
e  sulle  sfide  che  si  pongono  per  l’immediato  futuro.  Il
presidente  Agcom,  Angelo  Marcello  Cardani  è  stato  chiaro:
servono regole chiare ed è indispensabile informare quanto più
possibile il cittadino sui rischi che corre e sulle strategie
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seguite per carpire le informazioni che lo riguardano come
consumatore  ma  soprattutto  come  persona.  Altrettanto
importante  il  ruolo  dell’informazione,  ha  spiegato  il
commissario Agcom, Antonio Nicita, che fornisce una serie di
indicazioni.

Sortino.  Controlli  nei
ristoranti,  sequestrati  15kg
di carne e salsiccia. Multe
per 6.000 euro
Continuano i controlli a tutela dei consumatori. I Carabinieri
della  Compagnia  di  Augusta  e  il  personale  dell’Azienda
Sanitaria  Provinciale  di  Siracusa  hanno  verificato  tre
attività di ristorazione a Sortino.
In  due  delle  tre  attività  è  stata  sequestrata  carne  e
salsiccia  per  un  peso  complessivo  di  circa  15  kg  poiché
congelata  arbitrariamente  con  mezzi  e  strumenti  inidonei,
tanto da farla ritenere in cattivo stato di conservazione.
Pertanto i titolari sono stati denunciati a piede libero.
Dal punto di vista amministrativo e sanitario, tutte e tre le
attività  sono  state  sanzionate,  complessivamente  per  circa
6.000  euro,  per  la  non  corretta  applicazione  delle  norme
sull’autocontrollo alimentare.
I  controlli  continueranno  sino  a  quando  il  livello  di
attenzione dei ristoratori in materia di igiene pubblica si
attesterà sui livelli previsti dalle normative in materia di
igiene per la tutela della salute degli avventori.
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Augusta.  Rapina  all’ufficio
postale,  arrestato  il
presunto autore
E’ stato arrestato poco dopo la rapina alle Poste di via
Lavaggi,  ad  Augusta.  I  poliziotti  lo  hanno  inseguito  e
bloccato, nonostante la strenua resistenza. Il 34enne Andrea
Musumeci è stato trovato in possesso di una scacciacani, tipo
revolver, priva del tappo rosso, e 150 euro in contanti, il
“bottino”.

Siracusa.  Sorpreso
all’interno  del  Fermi  con
piede  di  porco  e
passamontagna
I  poliziotti  lo  hanno  sorpreso  all’interno  dell’istituto
superiore Fermi. Si era introdotto armato di piede di porco e
con il volto coperto da un passamontagna. Chiara la volontà di
portare a compimento un furto, forse razziando le monetine
contenute  nei  distributori  di  snack  o  magari  puntando  ad
attrezzature come computer ed altro di cui la grande scuola è
ampiamente dotata. L’uomo, un 45enne, è stato denunciato.
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Calcio.  Siracusa,  è  finita:
niente iscrizione in C
“Il Siracusa non si iscriverà al prossimo campionato di Lega
Pro.  Non  hanno  portato  a  nulla  di  concreto  le  varie
interlocuzioni dei giorni scorsi con diversi soggetti”. Lo ha
detto l’ad del Siracusa calcio, Nicola Santangelo, spiegando
le ragioni che hanno costretto la società azzurra a prendere
questa decisione. “La società aveva bisogno – dice l’ad del
Siracusa, Nicola Santangelo – di capitali entro il 24 giugno.
Obiettivamente era impossibile far fede a tutti gli impegni in
scadenza  lunedì.  Non  c’erano  più  le  condizioni  per  poter
andare  avanti.  Il  nostro  ringraziamento  va  a  chi  ha
collaborato  con  questa  società  e  a  chi  e’  stato  sempre
presente allo stadio. Grazie al sindaco di Siracusa, Francesco
Italia, all’amministrazione comunale ed al Consiglio comunale
per aver provato fino alla fine a dare una mano per salvare il
Siracusa Calcio”.

Nodo di Noto, inaugurazione a
metà con l’assessore Falcone.
“Opera non ultimata”
L’assessore regionale alle infrastrutture, Marco Falcone, ha
visionato questa mattina i lavori del cosiddetto nodo di Noto,
collegamento  dallo  svincolo  autostradale  alla  provinciale
Noto-Pachino. “Incompiuta che in un anno abbiamo rilanciato.
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Avevamo fissato la consegna per giugno e così è stato”, spiega
accompagnato  da  alcuni  deputati  regionali  siracusani.
“Mettiamo  a  disposizione  un’arteria  vitale  che  collega
l’autostrada Siracusa-Gela a Lido di Noto ed altre località
turistiche rinomate. In otto mesi completeremo il tratto fino
a Pachino”, assicura.
“Questa  mattina  non  è  stata  inaugurata  la  bretella  di
collegamento autostradale con i comuni di Pachino e Portopalo,
ma solo una rotatoria, a dire il vero, aperta da oltre 3
anni”, sbotta Enzo Vinciullo. “Il governo regionale celebra i
ritardi  storici  ed  insopportabili  nella  realizzazione
dell’opera,  che  non  è  ancora  stata  ultimata”.

Siracusa. In arrivo ondata di
calore,  dal  23  giugno
temperature  su:  allerta
arancione
L’alta pressione proveniente dal Nordafrica porta ancora su le
temperature. Da caldo a caldissimo nel fine settimana con
temperature percepite dai 37 ai 39° C. Il Ministero della
Salute, con il bollettino sulle ondate di calore, ha diramato
l’allerta arancione per il 23 giugno a Siracusa e provincia.
Possibile peggioramento in avvio della prossima settimana, con
allerta  portata  a  livello  3  (rosso).  Insomma,  farà
particolarmente  caldo.
L’Azienda  Sanitaria  Provinciale  di  Siracusa  ha  prontamente
informato le strutture di Protezione Civile locali, i sindaci
ed ai direttori di ospedali e distretti sanitari.
Nei  giorni  scorsi  proprio  l’Asp  aveva  definito  il  piano
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operativo per fronteggiare l’emergenza ondate di calore con
attenzione  particolare  per  i  soggetti  deboli  (anziani,
bambini,  diversamente  abili).  Utile  ricordare  alcuni
comportamenti  corretti,  come  riportati  anche  sul  sito  del
Ministero della Salute: uscire di casa nelle ore meno calde
della  giornata,  evitando  la  fascia  11-18;  indossare  un
abbigliamento  leggero  e  comodo;  rinfrescare  l’ambiente
domestico e di lavoro; bere molti liquidi, mangiare molta
frutta, evitare alcolici e fare pasti leggeri.

Siracusa.  Più  alberi  in
città,  c’è  l’intesa:  si
comincia con il “Bosco delle
Troiane”
Sottoscritto  questa  mattina  a  Siracusa  l’accordo  per
“l’attivazione  di  azioni  finalizzate  alla  tutela  e
all’implementazione del patrimonio arboreo della città”. Avrà
una durata di quattro anni e vede il coinvolgimento di 17
associazioni.
Con l’adesione alla proposta, il Comune di Siracusa si impegna
ad individuare le aree da destinare alla realizzazione dei
“Boschi  di  città”  e  ad  attivare  rapporti  con  l’Azienda
Forestale per reperire le essenze arboree e quindi controllare
le attività di manutenzione. Dal canto suo il Comitato Aria
Nuova si impegna ad effettuare la piantumazione e manutenzione
degli  alberi  di  alto  fusto  o  arbusti  della  macchia
mediterranea, e ad implementare il censimento del patrimonio
arboreo esistente.
Con  gli  assessori  Pierpaolo  Coppa,  Fabio  Granata  e  Giusy
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Genovesi,  che  ha  lavorato  all’iniziativa,  era  presente  il
soprintendente della Fondazione Inda, Antonio Calbi. Prendendo
lo spunto dalla scenografia progettata da Stefano Boeri per
“Le  Troiane”  rappresentata  al  Teatro  Greco,  Calbi  ha
contribuito all’ideazione del primo bosco del nuovo corso, già
denominato “Il Bosco delle Troiane”. Sarà realizzato con la
piantumazione di 1.000 lecci. Gli alberelli saranno messi a
dimora in un’area già individuata alle spalle del Tribunale.
“Il Bosco delle Troiane- ha detto il sindaco Francesco Italia-
sarà un tassello di un progetto molto più ambizioso e parte
integrante della più ampia attività di forestazione urbana per
la quale, attraverso il protocollo oggi firmato, apriamo ad
associazioni,  cooperative  sociali,  comitati,  consulte  e  a
quanti  sono  disponibili  a  collaborare  a  supporto
dell’Amministrazione comunale attraverso la costruzione di una
Comunità  di  buone  pratiche  a  favore  della  riforestazione
urbana della città”.
Nel progetto coinvolta anche “Città educativa”: attiverà nelle
scuole azioni promosse dal Comitato e rivolte agli studenti e
alle loro famiglie.
Le 17 associazioni sono: Natura Sicula, con Fabio Morreale,
Comitato Aria Nuova con Renzo Ientile, Comitato Stop Veleni
con Giusy Nane, Naturalchemia con Emanuela Di Bella, Slow Food
con Corrado Maiorca, Lipu con Federico Militello, Legambiente
con Paolo Tuttoilmondo, Rifiuti Zero con Emma Schembari, Auser
Siracusa con Luisa Castello, Anteas con Enzo Buda, Nodo con
Marzia  Dell’Aquia,  Cooperativa  sociale  San  Martino  con
Elisabetta  Sotgia,  Associazione  Ranger  ETS-ODV  con  Lorenzo
Burgio,  Associazione  Culturale  Grimilde’s  Parlor  con
Alessandra Marini, l’Associazione Nazionale Polizia di Stato
con Antonello Lentinello, Amici Hospice e CIAO Onlus con Lidia
Gallitto.



Siracusa.  Aumenta  il  numero
degli assessori, da 7 fino a
9.  Reale:  “non  farlo,  non
serve”
A luglio potrebbe allargarsi la giunta comunale di Siracusa.
Aumentano gli assessori, in ossequio ad una legge regionale di
fine marzo scorso: da 7 possono diventare fino a 9. In realtà,
Palazzo Vermexio – così come gli altri enti locali siciliani –
potrebbe anche scegliere di non modificare nulla e mantenere
il numero attuale. Ma serve una modifica dello Statuto entro
il 26 giugno. A chiederla è stato il capogruppo di Progetto
Siracusa, Ezechia Paolo Reale, che ha sollevato qualche giorno
fa il tema in Consiglio comunale. Timide le risposte ricevute,
come  se  il  tema  non  interessasse.  “Eppure  incide  sul
cosiddetto costo della politica, con due nuovi stipendi pagati
dalla collettività senza che si riscontri la necessità di
dotarsi di una giunta così allargata, quasi quanto quella di
Catania  che  pure  è  molto  più  grande”,  spiega  Reale.  Per
accelerare, ha anche materialmente scritto la modifica dello
Statuto,  “un  provvedimento  di  appena  un  rigo”,  dice.  Ma
nonostante la condivisione del tema da parte del consigliere
pentastellato Roberto Trigilio, non paiono arrivare segnali di
interesse verso la vicenda. L’adeguamento statutario – prevede
la legge regionale – deve essere operata entro 60 giorni dalla
data di entrata in vigore del provvedimento. E la scadenza è
ormai prossima: 26 giugno.
La  norma  prevede  4  assessori  per  i  Comuni  fino  a  10mila
abitanti; 5 tra 10 e 30mila abitanti; 7 tra 30 e 100mila; 9
tra 100 e 250 mila (è il caso di Siracusa) ; 10 tra 250 e 500
mila; 11 sopra i 500mila abitanti. Per fare alcuni esempi, a
Palermo (al momento 8 assessori), il sindaco Leoluca Orlando,
in base alla norma varata, può portare il numero a 11; a

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-aumenta-il-numero-degli-assessori-da-7-fino-a-9-reale-non-farlo-non-serve/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-aumenta-il-numero-degli-assessori-da-7-fino-a-9-reale-non-farlo-non-serve/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-aumenta-il-numero-degli-assessori-da-7-fino-a-9-reale-non-farlo-non-serve/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-aumenta-il-numero-degli-assessori-da-7-fino-a-9-reale-non-farlo-non-serve/


Catania da 8 può salire fino a 10; a Siracusa fino a 9. “Sono
troppi per Siracusa, non necessari e rappresenterebbero spese
aggiuntive”, ripete Ezechia Paolo Reale.


